市民への周知について

連休、お盆休みの期間中に下記のとおり周知啓発を実施予定(8/6時点)。

〇 防災行政無線での周知

- ※ 令和3年8月8日(日)午前10時
- ※ 放送内容「現在、愛知県において、まん延防止等重点措置が適用されております。市民の皆様におかれましては、感染拡大を防ぐため、3つの密の回避や、不要不急の外出自粛にご協力ください。」

O あさひ安全安心メール、防災アプリ、Yahoo アプリでの周知

- ※ 令和3年8月7日(土)、11日(水)各日午前9時30分
- ※ 送信内容「尾張旭市は、8月8日(日)から8月31日(火)まで、まん延防止等重点措置が適用されております。基本的な感染防止対策の徹底と、不要不急の外出自粛にご協力いただきますようお願いします。また、現在、若い世代を中心に感染が広がっていることから、ワクチン接種の効果を幅広い世代の皆様に広げていく必要があります。特に若い世代の皆様には、自分を守り、ご家族や社会を守るために積極的な接種をご検討ください。※詳細はホームページをご覧ください。(市 HP リンク)」

O SNS (LINE · Twitter) での情報発信

※ 適宜実施

〇 ホームページでの情報発信

※ 令和3年8月7日(土)夜にトップバナーを変更

○ 懸垂幕の設置

- ※ 設置場所:尾張旭駅南北の懸垂幕装置
- ※ 連休中に最接近する熱帯低気圧を考慮し、連休明け(8月10日)に設置予定。

○ グリーンシティケーブルテレビ、ラジオサンキューでの啓発情報発信協力依頼

※ データ放送文字情報への掲示、番組内での情報発信などの協力を依頼

〇 市制 50 周年 PR 大使青木さやか氏の啓発動画放映(5 月から継続実施中)

※ 市 HP、市内公共施設等において放映中